

WIE VOR 35 JAHREN GEGEN POLEN

**Kleinblittersdorf spielt
Wasserschlacht nach**

Plitsch, platsch! Irre Idee zur 100-Jahrfeier beim FC Phönix 09 Kleinblittersdorf...

Genau 35 Jahre nach der legendären Wasserschlacht von Frankfurt, als Deutschland bei der WM 1974 im letzten Zwischenrundenspiel die Polen 1:0 besiegte (Tor: Gerd Müller), will Phönix das feuch-

teste Spiel der Fußballgeschichte aufleben lassen.

Dazu setzt die Saarbrücker Eventagentur SoccerXP einen 16 x 12 m großen Soccercourt unter Wasser. Geschäftsführer Frank Thielen: „Wir füllen den Court 6 bis 8 Zentimeter mit Wasser. Das ist ungefähr so, wie es vor 35 Jahren im Frankfurter Waldstadion war. Die Anlage wird mit Banden und Flutlicht ausgestattet.“

Das Beste: Jeder kann dabei sein, wenn die Wasserschlacht von Frankfurt zu neuem Leben erweckt wird. Anmeldungen bis zum 28. Juni unter www.soccerxp.de.

Auf geht's zur schönsten Wasserschlacht des Jahres!



Mit riesigen Walzen versuchten sie bei der WM Herr der Wassermassen zu werden Foto: AP